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Por la Fe de Dios 
 

Has escuchado el dicho: “La fe mueve montañas.” Todos los creyentes en Cristo les gustarían ver su 

fe producir este resultado. Por lo tanto, muchos fervientemente buscan como la fe funciona. Ellos ven 

la fe como un nivel de “nirvana” Cristiano para alcanzar. Como resultado, estos creyentes en Cristo 

se pierden en busca de más “fe” y se desaniman hasta el punto en que cuestionan su fe cuando no 

produce el resultado deseado. 

Movedores-de-montañas y Caminantes-sobre-aguas no son cristianos de élite. De hecho, todos los 

que recibieron de Jesús en las historias del Evangelio ni siquiera conocían sobre el funcionamiento de 

la fe, sin embargo, recibieron gracia sobre gracia. 

-¿Cuál es el secreto? 

Hebreos 12:2 
Puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe, quien por el gozo puesto delante de 

Él soportó la cruz, despreciando la vergüenza, y se ha sentado a la diestra del trono de Dios, 

Ellos tan simplemente miraron hacia Jesús. Vieron a Jesús como su Señor de gracia, completamente 

seguros de que Él quería y podría liberarlos de sus dolencias, angustias y necesidades. Ves, la forma 

de ver a Jesús determinará cuánto recibes de Él. 

 ¿Ves a Jesús como el iniciador de tus circunstancias negativas? 

 ¿Ves a Jesús como el que te condena por tus debilidades? 

 ¿Ves a Jesús como el que retiene tus bendiciones debido a tu poca fe? 

La verdad es que, viendo a Jesús como nuestro Gracia, es nuestra fe. Por esta razón, tú deberías de 

seguir buscando más de Jesús como tu Gracia para crecer más en la revelación del Evangelio de la 

Gracia para conocerlo más a través de las Escrituras. Cuando buscas conocer a Jesús como la gracia 

de Dios, la fe estará allí a pesar de tu circunstancia negativa, debilidades y poca fe porque Él es tu fe. 

Como resultado, vivirás con esperanza y alegría feroz. 

El teólogo C. H. Spurgeon dijo una vez: 

 “Nuestra fe es una persona; el Evangelio que tenemos que predicar es una persona; ir a 

donde quiera que fuere, tenemos algo sólido y tangible para predicar, porque nuestro 

Evangelio es una persona. Si le hubieran preguntado a los doce apóstoles en su día, ‘¿Cuál 

es su creencia?’, no habría necesidad de un largo sermón, sino habrían apuntado a su 

Maestro y habrían dicho: ‘Él es nuestra creencia.’” 

 

No hemos de mirar a Jesús como una norma de fe para alcanzar, ni tampoco mirar nuestras 

debilidades / circunstancias, porque estas cosas tienen el potencial de matar a tu resistencia/ 
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perseverancia. Estas cosas no te ayudaran en tu estado de dolencia, angustia y necesidad. En cambio, 

mira a Jesús como la faceta de la Gracia y vivirás una vida imposible con la fe de Dios a través de ti. 

 

Gálatas 2:20 
Pero con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, sino que Cristo vive en mí; y 

lo que ahora vivo en la carne, lo vivo por la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a 

sí mismo por mí. 

Los creyentes en Cristo no sólo viven la vida por tener fe en el Hijo de Dios, sino también como el 

griego original del verso afirma claramente: debes vivir “por la fe del Hijo de Dios.” Observe que el 

artículo definido “del” en la frase. Lo que el Espíritu Santo está tratando de señalar es, tu parte es 

creer en el Hijo de Dios y darle pasó a Él para vivir a través de ti, en lugar de vivir la vida a través de 

tu fe imperfecta. 

-¿Cómo viviré por la fe del Hijo de Dios? 

Romanos 4:5 
Pero al que no trabaja, pero cree en Aquél que justifica al impío, su fe se le cuenta por 

justicia. 

Todos estamos de acuerdo que los que recibieron de Jesús en las historias del Evangelio fueron 

prostitutas, recaudadores de impuestos, etc. En otras palabras, eran impíos. Sin embargo, los fariseos 

que intentaban tan difícil de mantener santidad no recibieron nada de Jesús. 

Los impíos recibieron simplemente creyendo en Jesús como Aquel que lo hacía justos delante de 

Dios instantáneamente, mientras que los fariseos creían en sí mismos para estar bien con Dios a 

través de la piedad. Los fariseos tenían una idea equivocada de lo que es la fe. Al igual que muchos 

hoy en día, tenían fe en su capacidad para generar fe a través de sus esfuerzos. 

Esta es la razón por la cual los impíos recibieron de Dios a pesar de tener una fe imperfecta y estar en 

sus debilidades. Su fe en Jesús fue contado por justicia. En otras palabras, ellos simplemente usaron 

su fe para creer en Jesús como su justicia como un regalo. 

Para responder a las pregunta anterior, vives la vida por la fe de Dios simplemente por creer de que 

eres la justicia de Dios en Cristo, a pesar de tu fe imperfecta y debilidades/ circunstancias negativas. 

De acuerdo al teólogo, el Dr. Alister McGrath, el señaló lo siguiente: 

 Es la obra de Cristo, no nuestra fe, que es el fundamento de la justificación. La fe misma es 

un regalo de Dios. (Traducido al español por Joyner Briceño) 

La fe Bíblica del Nuevo Testamento no es lo que muchos pensaban que fuera. Cuando usas tu fe para 

creer que eres la justicia de Dios en Cristo, Dios ve /define eso como estar en fe. Puede estar seguro 

de que a través de la Palabra de Dios, estas en la fe que mueve montañas. 

Por Joyner Briceño 


